

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10

REDACCION Y TALLERES

San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen y de los firmados son responsables sus autores.

10

continuos semanales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

La huelga marítima

El estado anormal que en la vida alicantina ha creado la actual huelga marítima no puede continuar. Deber de todos, absolutamente de todos sus factores, es orillar las diferencias empleando el razonamiento y la persuasión en lugar del escándalo y de la violencia. En el día de ayer surgieron aislados chispazos de revuelta en diferentes calles de esta capital, con gran alarma de los pacíficos vecinos, que no tienen por qué sufrir molestias, derivadas de la conducta que observen en la dilucidación de su pleito unos y otros. La seguridad personal no puede estar pendiente de una cuestión huelguística y si hasta la hora presente no han ocurrido otras cosas que el escándalo y algunos apaleamientos, no sería de extrañar que pudiesen llegar las cosas a tal extremo que proporcionasen un día de luto a esta ciudad. Y ello ha de evitarse si los huelguistas y los esquirols, abandonando la hostil actitud que han adoptado se mantienen en un terreno de moderación y de mesura.

LO DE ANTEAYER

Anteayer al mediodía en la calle de Labradores llegaron a las manos, propinándose bofetadas y palos un grupo de marítimos y otro de esquirols. También por la tarde en la plaza de Alfonso XII y calles inmediatas al puerto se repitieron si bien con mayor furia los acontecimientos de la mañana, disparándose algunos tiros, que ocasionaron el susto consiguiente entre aquel vecindario. La llegada de fuerzas del Cuerpo de Seguridad disolvió los grupos y la tranquilidad pareció renacer en el ánimo del público.

El autor de los disparos fué detenido resultando ser un esquirol, que perseguido vióse obligado á hacer uso de una pistola que disparó al aire para ahuyentar á los que le acosaban. A las ocho de la noche la normalidad se restableció, gracias á las disposiciones adoptadas muy previsivamente por las autoridades, la tranquilidad de Alicante.

EN BARCELONA

No hay nada nuevo que registrar en el aspecto de la huelga marítima; han llegado los vapores «Mallorca», «Barcelona» y «Reina Victoria Eugenia»; la tripulación del segundo desembarcó.

En el local de la Asociación «La Naval», de marineros y fogoneros, se ha instalado una cocina para los huelguistas que se hallan en situación apurada.

Los marineros en huelga van au-

mentando gradualmente y en la misma medida que van conociendo el acuerdo de huelga.

No se ha registrado incidente alguno. Se continúa manteniendo la disposición que prohíbe comunicar á bordo los acuerdos de «La Naval».

EN OTROS PUERTOS

Cádiz.—Anoche llegó, procedente de Algeciras y Tánger, el vapor «J. Lloveras», cuyos tripulantes desembarcaron para secundar la huelga.

Continúan realizándose gestiones para solucionarla.

Valencia.—La huelga marítima adquiere graves caracteres.

Al apearse del tranvía del Grao tres esquirols de la tripulación del «Florinda» fueron increpados por un grupo de huelguistas, que les arrebataron la documentación del puerto de varias casas consignatarias.

La guardia civil ha intervenido para defender la libertad... del trabajo, defendida por los que hacen traición á su propia causa.

UN MITIN

Sevilla.—Se ha celebrado el mitin organizado por los marineros huelguistas.

Presidió el compañero Ramírez, que explicó el objeto del acto, haciendo un estudio de las reclamaciones y señalando la magnitud del paro.

Egocheaga habló seguidamente, cargando la responsabilidad del conflicto sobre el Gobierno.

EN ALICANTE

En esta capital la huelga marítima ha dado lugar á varios incidentes.

Se ha detenido al huelguista José Martínez, por suponersele agresor del esquirol Pedro García.

Un grupo ha intentado linchar al esquirol Juan Jiménez, que trabajaba en el «Francolí».

En la calle Mayor se dió una carga, y fué detenido Francisco Ferrer.

Cerraron sus puertas los establecimientos, y la Comisión de huelga, deseosa de rehuir responsabilidades, dimitió ante el gobernador.

Por esquirols se efectúa la descarga de los vapores «Cabo Carvera», «Cabo Peñas», «Ginés», «Atlante», «Tintoret» y «Francolí».

Ha habido algunos puñetazos á los esquirols, que inevitablemente se irán sucediendo á medida que las autoridades no se conduzcan como se deben conducir con ciudadanos pacíficos.

La tripulación del vapor «Torreblan-

ca» dice que fué reclutada el día 13 en Vigo á condición de ir á ocupar plazas en los barcos alemanes de los puertos de España que por disposición del Gobierno querían ser utilizados. Con ese engaño fueron embarcados, y antes de llegar á Barcelona fueron llevados en automóvil para entrar disimuladamente en la ciudad. De la vigilancia que fueron objeto, comprendieron esos marineros que iban engañados, así que tan pronto llegaron á Alicante, desembarcaron.

En toda España cunde el paro. La navegación se realiza con grandes dificultades, que irán aumentando á medida que se vayan esclareciendo los abusos y amenazas ya indicadas que son un atropello á la voluntad ciudadana.

ULTIMA HORA

Ayer celebraron los navieros del Mediterráneo una sesión en su domicilio social de Barcelona, para tratar asuntos relacionados con el movimiento huelguístico presente.

Igualmente se celebró en esta Capital, y en la Casa del Pueblo la reunión que convocaron las Sociedades del pacto, para tratar de la misma cuestión.

Del resultado y acuerdos adoptados en estas reuniones, ya daremos cuenta mañana.

LA FIESTA DE LOS TOROS

Idolos y Fanáticos

Es domingo por la tarde; una de esas hermosas del mes de mayo en que el sol derramando sus rayos de oro sobre la tierra, nos invita a buscar un refugio que nos proteja de su cálido beso.

—¿Hacia dónde nos dirigimos esta tarde? — pregunté á mi compañero, que, dicho sea de paso, era nuestro querido paisano y eximio poeta Víctor Pérez Belda.

—Hacia el Retiro— me contestó, á sentarnos en un banco á la sombra de un árbol, ó á la Moncloa, donde podamos recrearnos admirando los alegres panoramas que la circundan.

Acepté esta última proposición del compañero y hacia allí emprendimos la marcha.

Al pasar por una de las calles más céntricas de la capital, observamos que miles de personas, coches y automóviles caminaban en una misma dirección, y cambiando la ruta seguimos aquella romería.

Llegamos, al cabo de un rato de andar, frente á la plaza de toros, y una

vez allí esperamos ver entrar la concurrencia.

A medida que se acercaba la hora anunciada para la corrida, era mayor la muchedumbre que, compuesta en su mayoría de obreros, se estacionaba ante las taquillas de la plaza temerosa de quedarse sin el billete que, á cambio de unas pesetas, había de facilitarles la entrada.

De pronto, en aquellos semblantes, que por el efecto del sol y de los empujones parecían macerados, se dibujó una débil sonrisa, y un grito de alegría se escapó de sus labios.

¡Joselito! ¡Belmonte!

Eran, en efecto, los dos fenómenos que, acomodados en un taxímetro, cruzaban por entre la multitud que les aclamaba y batía palmas, sin que estas palmas ni aclamaciones valieran lo más mínimo á llamar la atención de su indiferencia.

¡Pobre obrero, qué indiferentes se muestran contigo los ídolos de quienes eres acérrimo y fanático admirador á quienes tú has hecho ricos de jando muchas veces en las taquillas el pan de tus hijos!

¡Pobre obrero!

¡Pobre España!

LUCIANO

Los poetas

EL AMOR LLAMA A MIS PUERTAS

Murió mi juventud por el camino, y en las venturas del hogar pensaba como en un santuario donde acaba su ruta dolorosa el peregrino.

Una casita blanca sobre un cerro, una mujer honesta y hacendosa; una hijita vernal, como una rosa, y un criado sumiso, como un perro...

Sin juventud y sin amor, quería encontrar en mi esposa un relicario donde poner mis ilusiones muertas.

Pero, al guardar en su emoción la (mia, mi juventud revive en el osario y de nuevo el amor llama á mis puertas. (tas.

FEDERICO ROMERO

J. Acevedo

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros.—Últimas novedades en sombreros de paja.

PRECIO FIJO

Altamira, 12 (antes Princesa)

Obreros: Leed y propagad

ALICANTE OBRERO

Al Sr. Gobernador

Ayer al mediar el día, fueron detenidos en esta ciudad, señor gobernador, tres individuos hampones que la sagacidad de un policía supo descubrir. Dicho funcionario, natural de Alicante y cuyas dotes investigadoras se han revelado en múltiples ocasiones se llama D. José Navarro, que accidentalmente se halla en esta ciudad, disfrutando de licencia, pues pertenece a la policía de Zaragoza. El señor Navarro diambulaba por una de las calles alicantinas cuando acertaron a cruzarse con él, tres individuos de diferentes cataduras que momentos más tarde fueron detenidos. Publicados ayer sus nombres, ellos dicen con más expresión que pudieramos hacerlo nosotros, la importancia de la captura y no habría de ser mucho pedir, que en determinados objetos que les fueron hallados, se pudiera hallar algún vestigio de cierto robo cometido no ha muchos días en el templo de San Nicolás de esta ciudad!

Nosotros, señor Gobernador, no llamamos mejor recompensa para el agente Sr. Navarro que ser destinado a esta ciudad, ciudad de sus amores a la que el habría de dedicar sus esfuerzos y su valiosa actuación política.

¡Es de justicia y por eso esperamos ser complacidos!

Los obreros tipógrafos Antonio Moscat Giner y Francisco Zamora Calatayud, han dejado de pertenecer en absoluto a la Redacción de ALICANTE OBRERO.

Los tranviarios se asocian

Al solo anuncio de que los conductores y cobradores de los tranvías de esta ciudad iban a constituirse en Sociedad, defensora de la clase a que aquellos pertenecen, ocurrió, Sr. Gobernador civil que se amenazó por parte de la Compañía con tomar represalias contra aquellos empleados que más se han significado en el movimiento societario a que nos referimos.

Es más, señor Gobernador civil, estas amenazas se han trocado en hechos y tomando por razón, fútiles pretextos, dejan suspensos de empleo y sueldo a los individuos que con más ardor han trabajado para conseguir sus propósitos de asociarse.

Una ventaja parece que han alcanzado los tranviarios, al ser conocidos el propósito de fundar una especie de Montepío de Socorros Mutuos. No deben desmayar los cocheros y cobradores de los tranvías, pues este hecho demuestra las ventajas, mejor dicho, las justas compensaciones que han de alcanzar si unidos, llevan a feliz término su empresa. No titubeen ni sientan vacilaciones ante las furibundas amenazas de algunos buenos señores revisores que parecen desempeñar el cargo de dividirlos, impidiendo la asociación que el triunfo será nuestro.

UN TRANVIARIO.

Ratos perdidos..

Impresiones de un impresionable.

La última obra del insigne Benavente ha levantado gran polvareda, y como en «La ciudad alegre y confiada» dice el autor amargas verdades, han protestado todos los Pantalones y comparsas que en el mundo han sido.

Primero se combatió a Benavente como Teósofo y la gente tuvo un gesto de ignorancia. Teosofía? ¿y eso qué es? Nos enteramos al fin que se puede ser teósofo y hombre bueno a la vez y no hicimos más caso de la Teosofía del maestro. ¡Si es Teosofía la obra moral que el celebrado autor va predicando en su teatro, bien haya la Teosofía de Benavente!

Más tarde, se volvieron a indignar los sendos intelectuales, porque Benavente hizo declaraciones favorables a Alemania; ¡tremendo pecado, Señor!, pues ya sabemos que siendo aliadófilos como únicamente se puede ser grande, ya que para nuestros izquierdistas sólo tienen la desgracia de ser germanófilos los ignorantes y los xerdugos. El público cuito é imparcial está vez vió un poco más clara la campaña insidiosa y baja contra Benavente, y se llamó naturalmente a engaño; unos siguieron admirando a Alemania y otros a Inglaterra; (pues una y otra nación tienen méritos más que suficientes para que las admiremos), pero unos y otros también siguieron admirando la obra grandiosa del primer literato del siglo, pues «filias» y «fobias» quedan muy debajo del plano ideal que sustenta a los genios y Benavente por eso, por genio, está muy encima de esas miserias, y sobre todo, señores, no olviden que tuvimos la suerte de que D. Jacinto naciera español.

No se dieron por vencidos nuestros intelectuales de pega, y ahora, con motivo de su última patriótica y valiosísima producción, combaten a Benavente... ¡por maurista, lector!, pues les ha parecido ver, tal vez en un poco de remordimiento, la figura de Maurra hablando por boca del Desterrado en la obra; y lo que dicen ellos: bueno que Benavente sea teósofo, pase aunque sea germanófilo, (¡oh, constancia en las opiniones!), pero que sea maurista, ¡nunca!, ¡horror!; si al menos fuese admirador de Romanones; ó tan siquiera de Dato, podía aspirar a que la gloria llamase a sus puertas y por fin admitiesen su obra como la de un elegido, contagiado por un talento de hombres tan superiores; pero ser germanófilo y por añadidura maurista...

¡Oh, Benavente, que desgraciado eres!

En cambio andan en Madrid preocupadísimo con los tremendos problemas. Las pasiones se agitan, la tranquilidad huye de las gentes y todos andan de cabeza hasta ver como se resuelve cosa tan importante para el bienestar del pueblo. ¿No sabes, lector, de qué se trata? Escucha, pues; saber si por fin torea o no torea Vicente Pastor en Madrid, es uno de los problemas que trae loca a la afición; el otro es averiguar si la Haro, (distinguida tiple del teatro Eslava guapa y «veraniega» mujer), debe ó no salir a

escena con el ligerísimo «deshabillé» que luce en el tercer acto de «El abanico de la Pompadour»; «deshabillé» por el cual la llamé antes «veraniega» mujer. ¡Comentarios?, hazlos a tu capricho, amabilísimo lector.

Algunas personas, en exceso bondadosas, me animan a seguir la campaña a favor de las próximas fiestas de Corpus, felicitándome, (y perdonen la inmodestia) por ello. Yo agradezco en lo que valen tales felicitaciones; pero créanme que aquí no vale la pena ocuparse de nada que pueda ser en beneficio de la población; si fuese al contrario, ¡quién sabe! Después de aquellas «Impresiones» en las que lanzaba la idea de lo que, con poco trabajo, podían ser las fiestas en esta ciudad, sólo he conseguido hasta ahora ver unas cuantas malas caras en varios señores de los aludidos; aunque eso a mí me dió una pena atroz, comprendo que tienen razón de sobra. ¡Así, pues, que con su pan se lo coman, y que perdonen la molestia; pero eso si: todos somos muy patrióticos y nos desvivimos en atender los intereses que se nos confían. Maestro Benavente, y aún te combaten!

Pero hablen ustedes, en vez de eso, del último combate naval entre ingleses y alemanes. ¡Qué apasionamiento en los juicios, y qué crueldad en los corazones! Todos, entiendan ó no en la materia, (eso es lo de menos, ya que ella es «fácil» en extremo), dan señales completísimas de los tipos y características de los barcos hundidos, desplazamientos, artillería, velocidades, blindajes, etc., etc., y como es natural, arrimando cada cual el ascua a su sardina; pero a qué pocos les oigo lamentarse de la serie de vidas inocentes ragadas por el mar, en esta ocasión vengador de las maldades de los hombres. Terminará la guerra, se apaciguarán las pasiones, quedarán en la superficie todos amigos y únicamente se habrán quedado sin hijos las madres que los dieron para una lucha injusta y cruel de cualquier lado que imparcialmente se examine.

Y pensando en esto, tiene uno que pensar en el bello sueño de un día, en que los pueblos sean regidos por mujeres, por madres, para que las guerras se terminen al fin.

La sombra de Berta de Suttner pasa por el mundo maldiciendo de los hombres....

TRISTÁN DE LARA.

DESDE NOVELVA PICOTEANDO

El señor alcalde, convencido de la veracidad de nuestras afirmaciones, ha dado órdenes para que sean refinadas las pesas y medidas del arriendo público en el mercado.

Y en efecto; las pesas y medidas han sido refinadas por lo que aplaudimos sinceramente al señor Gómez Tortosa, pero como el mal ha tomado caracteres de crónico, ha ocurrido que los verduleros, con el mismo trabajo que el alcalde mandó poner tres y

cuatro onzas de plomo en aquellas pesas que lo necesitasen que por cierto era en casi todas, ellos (los verduleros) las han quitado con la mayor frescura.

Y es lo que dirán los «buenos hombres». ¡Mira tú que obligarnos a que demos el peso justo después de habernos consentido el que nos enseñásemos a... dar de más!

¡Cá, hombre!

Y en estas circunstancias ¿qué es lo que corresponde hacer al señor alcalde?

Sencilamente; empezar por destituir del cargo al concejal delegado de pesas y medidas por incumplimiento del deber, y luego él en persona, con dos agentes municipales a sus órdenes, revisar diariamente, no ya los pesos del mercado sino los de todos los establecimientos de comestibles, tahonas y despachos de carne y multar fuertemente a los infractores. Si él no quiere molestarse cumpliendo este sagrado deber que autorice a «los tranqueros» para cumplir este requisito y nosotros nos encargaremos de subsanar en pocos días la «buena» costumbre que los comerciantes han tomado.

Solo con el ingreso de multas, había de saldarse en contados meses el «déficit» municipal.

¡Palabra!

LOS DE LA TRANCA
Novelda 22 Junio 1916.

El impuesto de inquilinato

PROYECTO DE REFORMA

El ministro de Hacienda ha leído en el Congreso el anunciado proyecto reformando el artículo 11 de la Ley de 12 de Junio de 1911 sobre supresión del impuesto de consumos, en lo que se refiere al arbitrio de inquilinato.

Serán objeto del arbitrio todos los edificios y locales que radiquen en el término municipal.

El arbitrio tendrá por base:

A. El alquiler de solares en venta de las fincas arrendadas.

B. La renta íntegra de las habitaciones que estuviesen ocupadas por sus propietarios o cualesquiera otra persona que no paguen alquiler.

A los efectos de la letra A del párrafo anterior, los Ayuntamientos podrán elegir como base:

a) El alquiler que aparezca consignado en los contratos de inquilinato para comprobarlos el Ayuntamiento. Tendrá derecho para reclamar de los propietarios y de los inquilinos la exhibición de aquellos. Tratándose de los segundos, el importe de dichos contratos.

B. El valor en venta que aparezca en el Registro-Fiscal de edificios y solares, si éste estuviera aprobado. Cuando la prima ó gasto de la misma no hubiera sido objeto de comprobación a los efectos del Registro Fiscal, la estimación del valor en venta se hará directamente por la Administración municipal, con sujeción a los preceptos vigentes para la formación de los registros fiscales de edificios y solares.

NOTICIAS

El gravamen recaerá sobre el cabeza de familia ó la persona jurídica que ocupe la habitación, aunque hubiera un contrato de inquilinato á nombre de tercera persona; pero en este caso, el que aparezca como comendatario será subsidiariamente responsable del arbitrio.

Estarán exentos del arbitrio:
A.—Los edificios que disfruten de excepción por pago de la contribución territorial.

B.—Los edificios locales que el Estado y la provincia lleven en arrendamiento para su servicio.

C.—Los edificios ó locales exclusivamente destinados al culto.

No se considerarán incluidos en esta excepción sino precisamente los templos ó capillas de las distintas congregaciones. Las viviendas de los religiosos adscritas á los mismos satisfarán las cuotas que les correspondan.

D.—Los edificios locales ocupados por los embajadores y ministros de los estados extranjeros y el personal de embajadas y legaciones, á condición de que posean la nacionalidad de los estados respectivos.

E.—Los edificios ó locales ocupados por los cónsules generales, cónsules, vicecónsules, subditos de los estados que nombran y sus familias.

Las exenciones de los apartados D y E se entenderán concedidas siempre á condición de reciprocidad y con arreglo á lo establecido en los tratados internacionales.

Los Ayuntamientos podrán acordar además las excepciones siguientes:

A) La de las habitaciones cuyo alquiler anual no llegue á 300 pesetas.

B) La de los establecimientos de beneficencia particular que presten ciertos servicios á la localidad. En este caso la exención alcanzará exclu-

sivamente á la parte de edificio ocupado por los servicios benéficos; pero no á la que se destine á vivienda ú otros usos, cualquiera que sea la persona que la ocupe; en ningún caso podrán concederse otras exenciones que las expresamente mencionadas en esta regla y en la anterior.

Los Ayuntamientos formarán las tarifas del arbitrio. Sus tipos de gravamen serán progresivos, pudiendo llegar á la progresión en la categoría superior de la escala hasta el 9 por 100 del alquiler.

Los edificios ó locales destinados exclusivamente al ejercicio de la industria ó del comercio contribuirán siempre por el tipo más bajo de las tarifas que formen los Ayuntamientos.

A quienes por razón de su cargo, empleo ó ministerio disfrutaren habitación gratuita en edificio de arbitrio, se le estimará como base de éste la sexta parte de los sueldos, gastos de representación, gratificaciones y emolumentos de todas clases que disfrutaren por razón del cargo, oficina ó ministerio.

Los Ayuntamientos establecerán las reglas y formas que estimen más convenientes para la recaudación del arbitrio.

Los procedimientos de apremio se seguirán por las mismas disposiciones establecidas ó que se establezcan para los deudores á la Hacienda pública.

Josefa Llorca

Modista

Enseñanza completa á precios módicos. Confección perfecta con arreglo á los últimos figurines.

Calle de Riego, núm. 6.—Alicante.

En la inspección de vigilancia se ha presentado Juan Garrigós Aubert denunciando que del almacén de cereales que posee en la calle de Bailén número 19 le han sido sustraídos 50 sacos vacíos valorados en 50 pesetas, ignorando quienes sean los autores.

El Juzgado de Instrucción de Alicante cita para reducirlo á prisión, al procesado por robo Manuel Ruiz Beltrán.

Se encuentra guardando cama á causa de una leve dolencia, el estudioso joven Rosendo Carreras, hijo de nuestro respetable amigo el docto catedrático de francés del Instituto de esta capital Don Juan de Dios Carreras.

Deseamos la mejoría de este tan simpático amigo.

BORDADORA.—Trabajos de todas clases. Calados á mano. Precios módicos.—Bazán, 31 bajos.

En la Casa de Socorro se han verificado las siguientes curaciones:

Rafael Jerez Tendro, herida incisa en el dorso del pie derecho.

Rafael Mingot, erosiones en la región lumbar.

Vicente Pastor Such, erosiones en el dorso de la mano izquierda.

COMPANEROS.—Un obrero como voso ros tiene un modesto taller de relojería. ¿Queréis ayudarle? En cambio os compondrá vuestro reloj á mitad de precio, garantizando los trabajos.

Villavieja, 73, bajo.

Después de larguísima ausencia y procedente de Barcelona en donde reside, hemos tenido el gusto de saludar á nuestro queridísimo amigo y paisano el joven y aprovechado estudiante Manuel Payá, el cual se vino á pasar una breve temporada en nuestra compañía.

Que su estancia en esta le sea gratísima es lo que le deseamos á tan querido amigo.

Compra y venta

de muebles usanos. También se compra plomo viejo á 0'45 ptas.; zinc, á 1 pesetas; metal á 1'25 y cobre á 1'80 ptas. kilo.

También se compra lana usada de colchón desde 1'50 á 2 pesetas kilo en el baratillo de la calle de Zaragoza, número 2.

L. Agulló

Enseñanza teórico-práctica de Teneduría de libros por partida doble.

Clases diarias. Honorarios módicos. Virgen de Belén, número 9, principal.

Escuela Modelo

CALDERON DE LA BARCA

Grandes reformas.—Hermosos patios.—Salones ventilados.—Enseñanza moderna.—Francés.—Dibujo.—Gimnasia.

PRECIOS ECONÓMICOS

CLASES EN NOCHE

Visitar á cualquier hora la ESCUELA MODELO y os convencereis de que no hay otra en Alicante que reúna tan recomendables condiciones.

RAMÓN REPOLL

Letras y grabados de maderas

Sagasta, 55

Carnet del viajero

Ferrocarril de M. Z. A.

Correo Madrid: Sale de Alicante á las 20 horas. Llega á las 8.—Tren mixto: Sale á las 22. Llega á las 6'45.—Correo Andáruz: Sale á las 14'30. Llega á las 12'38. Corto de A. mañá: Sale á las 17'40. Llega á las 21'05

Ferrocarriles Andaluces

Tren mixto de Murcia y Torreveja. Sale de Alicante á las 6'30. Llegada á las 10.—Tren correo: Sale de Alicante á las 4'5. Llega á las 11'35.—Tren corto: Sale de Alicante á las 4.—Tren mercancías á Zúñiga y Torreveja: Sale de Alicante á las 4'50.—Tren corto de Elche: Sale de Alicante á las 13.

Línea de la Marina

Sale de Alicante á las 10'44. Entrada á las 15'35.—Llegada á Denia á las 14'15.—Salida á las 11'45.

Servicio de automóvil Hotel Victoria

Sale de Alicante á las 14'30. Llegada á las 9'30.—Salida de Alcoy á las 6'30. Llegada á las 9'3.

Servicio de diligencias

Posada de l Baiseta: Para Santapola, á las 9'30. Para Agost y Bosot á las 14.—Posada de «La Unión»: Para Rellou á las 13.—Para Alcoy á las 12'50.—Para Aguas, á las 13.—Para Santapola á las 14.—Automóvil: Para Ioi á las 4.—Para Jijona á las 15'50.

portamonedas con algunas estrellinas, un pañuelo sin iniciales y un pliego doblado que parecía la copia de un testamento y con sorpresa vieron estaba firmado con el nombre de Clelia Monticello, la misma que había sido estrangulada con su criada y de la que aun no se habían descubiertos los asesinos.

¿Cómo se encontraba este testamento en poder de la desconocida?

No era el momento de saberlo, pues Daria no daba señales de vida y su corazón latía con movimiento apenas perceptible.

Fué acostada en una habitación aparte y se procuró que recuperara el sentido. Una inyección de éter dió poco resultado.

Daria tuvo una débil sacudida y volvió á quedar inmóvil.

Después de curada y vendada la pusieron sobre la cabeza una bolsa de hielo, y se le hizo tragar algunas gotas de un cordial, pero aun pasaron dos horas hasta que abrió los ojos, y llevándose las manos á la garganta, balbució:

—Sufro, sufro... ¡socorro!... ¡asesino!

—Lo acepto de buena gana —dijo Daria.

Pero le fué muy difícil tragarlo y le pareció como si algo se hubiese roto en su pecho.

Sin embargo, esforzándose pudo caminar, y la mujer del guarda se ofreció á acompañarla hasta la estación, y cuando llegaron, Daria le dió un napoleón, que puso loca de contenta á la buena mujer.

Dos horas después Daria estaba en un buen hotel de Niza, acostada en una cama, donde descansó todo el día. Por la noche, sintiéndose mejor, se hizo servir la cena y salió para hacer algunas compras.

Gastó un centenar de francos en ropa blanca y cambió su elegante vestido de viaje por uno negro muy modesto, que unido á un velo negro y á una gorra, le daba la apariencia de una monja ó cosa parecida. Pero no se disrazó hasta el momento de su marcha para Monte-Carlo. Allí se dirigió al hotel, donde había estado con Jack, y preguntó por la condesa Martín,

—Ha marchado hace algunos días —le

Noticias generales

CONFERENCIA DE VERDES MONTENEGRO

Anteayer, á las siete y media de la tarde, explicó el compañero Verdes Montenegro la conferencia anunciada, en el salón de la Casa del Pueblo de Madrid. El local estaba lleno de concurrentes.

El disertante supo cautivarse la atención de sus oyentes con su oración amena y educativa.

LOS SUBMARINOS

De Sóller comunican que el día 20, á las seis y media de la tarde, fué torpedeada por un submarino alemán, á cincuenta millas del puerto, la goleta francesa «Fiance et Rusia», que cargaba de cemento se dirigía á Túnez.

La tripulación, compuesta de trece hombres, se ha salvado, y llegó á Sóller, donde ha sido atendida por las autoridades.

ALEMANES ESCANDALOSOS

Pamplona.—En una casa de huéspedes de la calle de San Francisco promovieron un fuerte escándalo tres internados alemanes.

En paños menores penetraron en distintas habitaciones de la casa, ocupadas por mujeres.

Costó gran trabajo á los serenos y policías reducir á los escandalizados y conducirlos á la ciudadela.

Intervendrá en el asunto la autoridad militar por estar militarizados los protagonistas del suceso.

Al público

¿Queréis componer vuestro reloj bien y económicamente? Llevadlo al taller de Victoriano Arques, Sagasta, núm. 95 planta baja.

APRENDIZAS Y OFICIALES se necesitan en el taller de calados y bordados de don José Millán, calle de Torrijos, núm. 67.

Ocasión

para asunto fácil se necesita agentes con buena comisión, horas de despacho de 2 á 4.—Calle de las monjas, núm. 4, derecha.

8 ó 9 pesetas diarias

Se pueden obtener con la preciosa máquina, que se vende, de hacer medias, trajes interiores para ambos sexos, refajos y toda clase de género de punto. Esta es conveniente, lo mismo para hombre que para mujer.

Razón en la imprenta de este periódico.

EL ELIXIR CALLOL DA FUERZA, VIGOR Y JUVENTUD

De venta en Casa de los señores Piñol Hermanos y demás Centros farmacéuticos.

Kiosco

semi-nuevo, de gran solidez y con instalación eléctrica, propio para Refrescos ó cosa análoga, vendo uno en muy buenas condiciones.

Dimensiones: dos metros y medio en cuadro, por cuatro de alto.

Para más detalles, calle de San Nicolás, núm. 12, bajo.—ALICANTE.

Repartidores Se necesitan para este periódico. Inútil presentarse sin buenas referencias.



Plaza de Toros Alicante

EMPRESA «TAURINA DE LEVANTE»

GRAN CORRIDA DE TOROS DE MUERTE
PARA EL 29 DE JUNIO DE 1916 (FESTIVIDAD DE SAN PEDRO)
ESPADAS

Saleri II * Alcalareño * Ballesteros

6 bravos y escogidos toros 6

de la reputada ganadería del **DUQUE DE VERAGUA**

A LAS CUATRO Y MEDIA EN PUNTO

PRECIOS

ENTRADA UNICA. 3'50 pesetas
Media entrada para niños y militares 2 idem

TRENES ESPECIALES EN TODAS LAS LINEAS

Casa Ayala

GRAN ALMACEN DE MUSICA

Se alquilan pianos desde cinco pesetas al mes en adelante.
Plaza del Abad Penalva.

HERMANAS SANSANO

Moulista

Se confeccionan trajes para señoras y niñas.—Equipos para novia.—Perfección, economía y prontitud.—Bazán, 55.

Profesora de piano

Lecciones á domicilio,

Precios insólitos.

Razón, en esta Redacción.

Leed y propagad

ALICANTE OBRERO

Impresos

En la imprenta de este periódico se confeccionan toda clase de trabajos tipográficos, como folletos, periódicos, estados para oficinas y particulares, libros talonarios, memorandums, etcétera, con perfección, prontitud y economía.

Calle San Ildefonso, número 8.

Lana

Se compra lana usada, á 1'50 y á 2 pesetas kilo. Calle Santos Médicos, número, 2 Alicante.

SE DESEA persona seria y de alguna representación, con buenos informes, para auxiliar venta de libros. Razón: Bazán, 19, 1.º

TIPOGRAFIA OBRERA

dijo el camarero que no la reconoció—el conde ha marchado esta mañana, pero volverá, porque ha dejado aquí su ropa.

Daría quedó sorprendida. ¿Dónde habría ido Jack? Quizás había ido en busca de Antonia, su amor, su pasión.

—Pues bien, no la encontrará. Jack cree estar libre del castigo que merece. ¿Me cree muerta? Ya lo verá.

Daría dejó Monte-Carlo para volver á Turin.

Estaba decidida á afrontar la cólera de Clemente, segura de desamarle, demostrándole su odio hacia Jack, el deseo de vengarse de él y de salvar á Antonia.

Anocheía cuando se dirigió al hotel del barón d' Arpino. Llevaba el traje severo, que la hacía parecer una monja, y á pesar de sus esfuerzos para sostenerse, sentía que ya no era la misma, le parecía que á cada momento le faltaba el respirar y sentía corrientes de sangre subir á su cerebro, mientras un frio mortal recorría su espalda, haciéndole dar diente con diente.

—No será nada—se decía á si misma dándose valor.

Había atravesado el puente de piedra y estaba para volver sus pasos hacia el Corso Casale, cuando una bicicleta montada por un joven que venía corriendo la embistió, echándola á tierra y pesándole por sobre el pecho. El ciclista, que había caído, recogió prontamente su instrumento de carrera, y dióse á la fuga sin que nadie pudiera reconocerle.

Daría quedó en tierra como muerta.

Pronto se reunió un grupo de personas que imprecaban á los velocipedistas que atropellan á los que pasan, zafándose después con su vehículo de toda responsabilidad, si suceden desgracias.

Dos guardias se acercaron, los cuales ayudados por algunos ciudadanos, levantaron á la desgraciada, para ponerla en un coche y llevarla al hospital.

Por su traje creyeron que pertenecía á alguna corporación religiosa.

En el hospital los médicos que la reconocieron apreciaron la rotura de dos costillas y conmoción cerebral

Nadie la reconoció. Le fueron registrados los bolsillos y en ellos se encontró un

ALICANTE OBRERO
 DIARIO DE LA TARDE
 BOLETIN DE SUSCRIPCION
 Don
 que habita en la calle
 se suscribe á ALICANTE OBRERO.
 número
 L-a y redacción suscritores pueden llevar este boletín y entregarlo á nuestros repartidores ó en esta Administración, San Ildefonso, número 8.